

8 DE NOVIEMBRE | 2023

BOMBEROS DE MOSTAZAL ADQUIEREN NUEVO EQUIPAMIENTO PARA PRÓXIMA TEMPORADA DE INCENDIOS

- *La nueva indumentaria obtenida a través del aporte de la empresa Colbún, a través de su Central Candelaria, les permitirá resguardar su seguridad durante misiones de emergencia.*

Con la adquisición de un detector de gases, chaquetas de rescate vertical y guantes especializados para bomberas, la Segunda Compañía de Bomberos de Mostazal se prepara para la temporada de incendios forestales 2023-2024, ello gracias a un aporte realizado por la empresa Colbún, a través de su Central Candelaria.

En cuanto a los nuevos materiales, hasta el momento las mujeres pertenecientes a la compañía no contaban con un equipo especializado, por lo que esta indumentaria les permitirá atender misiones de emergencia de manera segura y eficiente. Así lo explica María Paz Ibarra, directora de la Segunda Compañía de Bomberos de Mostazal. “A las bomberas no les llega un material especial, tenemos que usar el de los hombres, y obviamente las tallas de ellos son más grandes. Así que, respecto al tema de los guantes, es algo que nosotras no teníamos, ninguna bombera contaba con ellos”.

Asimismo, Ibarra valoró de forma positiva el aporte, sobre todo frente a una temporada de incendios compleja que se proyecta para los próximos meses. “Estamos conscientes de que esta temporada de incendios forestales se viene mucho más fuerte, así que nos estamos anticipando a esa situación. También todos los bomberos están conscientes de ello, y agradecidos porque quizás sin este aporte, nosotros no hubiéramos podido adquirir los insumos”, sostuvo”.

Cabe destacar que parte de los recursos donados se utilizaron también para renovar el sistema de iluminación del cuartel, con el objetivo de mejorar las condiciones de trabajo dentro de la institución.

Finalmente, Gonzalo Palacios, jefe de Asuntos Públicos y Comunicaciones Zona Norte de Colbún, destacó la iniciativa que refleja el compromiso de la empresa con el resguardo de la comunidad y su entorno. “Este aporte a la Segunda Compañía de Bomberos de Mostazal busca garantizar que sus miembros puedan operar de manera más segura y eficaz durante sus diversas misiones, cumpliendo con los más altos estándares de seguridad y manteniendo su labor fundamental en las comunidades donde están presentes”.

Para más información

Bernardita Herrera
CORPO Comunicaciones
Email: bherrera@corpo.cl

Apoquindo 4775, piso 11, Santiago, Chile +562 24604000 +562 24604611

Sobre Colbún S.A.

Colbún S.A. es una empresa con 37 años de trayectoria dedicada a la generación y comercialización de energía, que cuenta con una cartera de más de 350 clientes industriales y empresas, cerca de 1.100 trabajadores y una potencia instalada de más 4.000 MW a través de 27 centrales de generación en Chile y Perú. La compañía está impulsando un fuerte programa de proyectos de energía renovable solar y eólica para sustentar su crecimiento, así como iniciativas de hidrógeno verde y tratamiento de agua. Además, es un actor relevante en el mercado de soluciones energéticas a través de Colbún Soluciones, donde ofrece plantas solares para clientes, sistemas de gestión de energía e infraestructura para electromovilidad, entre otros servicios.

Member of

**Dow Jones
Sustainability Indices**

Powered by the S&P Global CSA